

SV Arzbach 1919 e. V.

Bericht über den dritten Spieltag der Medenrunde

An Christi Himmelfahrt spielten die Jungen U 18 zu Hause gegen die starke SG Müschenbach/Betzdorf. Hier gingen die Einzel von Paul Stahlhofen, Moritz Preißmann und Keno Wagner glatt an die Gäste. Bei Liam Neithöfer hätte es fast zu einem Ehrenpunkt gereicht. Er unterlag allerdings knapp im Match-Tiebreak. Die beiden anschließenden Doppel gingen ebenfalls an die SG. Hier kam Tristan Geisen an der Seite von Liam Neithöfer noch zum Einsatz.

Die gemischte U 12 spielten am Freitag gegen den Bendorfer TV. Leider gab es auch hier keine Punkte für die Arzbacher Mannschaft, die sich aber gegen ihre Gegner gut zur Wehr setzte. Jannik Specht, Moritz Herrmann, Anni Rang und Hannah Ortel spielten die Einzelmatches. Florence Baum rückte im Doppel an der Seite von Anni Rang nach.

Die Jungen U 18 mussten samstags erneut ran. Gegen die SG TC Diez/Burgschwalbach stand es nach den Einzeln 1:3. Für den Arzbacher Punkt sorgte hier Tristan Geisen, der seinen Gegner mit 6:1 und 6:1 klar beherrschte. Moritz Preißmann verlor seine Partie ebenso knapp wie Liam Neithöfer, der wie zwei Tage zuvor erst im Match-Tiebreak verlor. Paul Stahlhofen hatte gegen seinen Gegner an diesem Tag nicht viel auszurichten. Für einen weiteren Punkt sorgten im Doppel Liam Neithöfer und Paul Stahlhofen. Tristan Geisen und Moritz Preißmann gaben ihr Spiel ab. Endstand 2:4.

Die Damen 40 reisten nach Westerburg. Auf der „Prosecco Ranch“ (so wurde von den Gastgebern ein Platz benannt), fühlten sich die Arzbacherinnen so wohl, dass sie mit einem glatten 6:0 Erfolg nach Hause fahren konnten. Renate Schüller, Jennifer Neithöfer, Katrin Schultz und Susanne Bredling holten die Punkte sowohl im Einzel als auch im Doppel.

Die Damen 30 mussten am Sonntag zum TC Koblenz-Asterstein und konnten ihre Erfolgsserie weiter fortführen. Für die Punkte im Einzel sorgten Carina Ortel, Siren Korn und Aylin Lotz. Tina Stahlhofen verlor dagegen ihr Match an Position eins. Die beiden Doppelbegegnungen gingen ebenfalls an die Arzbacher Damen. Tina Stahlhofen und Alexandra Lenz gewannen im Match-Tiebreak, Aylin Lotz und Carina Ortel konnten sich in zwei Sätzen mit 7:5 und 6:0 durchsetzen. Nach drei Spieltagen stehen die Damen 30 nun an der Tabellenspitze.

Für die Herren 40 lief es bei der SG Asbach/Steimel ebenfalls nach Plan. Holger Haehner, Michael Best, Marc Gerharz und Patrick Stahlhofen gewannen ihre Einzel glatt. Oliver Weber verlor knapp im Match-Tiebreak, während Denis Wagner gegen seinen Gegner nicht den Hauch einer Chance hatte. Zwei weitere Siege im Doppel konnten Oliver Weber und Michael Best sowie Holger Haehner und Marc Gerharz erspielen. Endstand 6:3 für Arzbach.